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本日の例会 （２月１０日 第３３回） 通常例会              担当：ロータリー情報委員会 

～ANAクラウンプラザホテル～ 

千歳ロータリークラブ会報 
２０１１年２月１０日 

第２９号 （通算２０４１号） 

佐々木会長テーマ 

“心ひとつに” 

会 長 佐々木 金治郎   副会長 大西 信也   幹 事 佐藤 晴一 

会長エレクト 今村 靜男   会 計 酒井 宏  

第2510地区ガバナー 佐々木 正丞 第７グループ・ガバナー補佐 古川 大之  

～ １月は世界理解月間 ～ 

２０１０年～２０１１年度 

第３２回（通算２１５１回）例会報告 
 

日時：２０１０年２月３日１８：３０～２０：００ 

場所：番屋 

プログラム：夜間移動例会 

担当：親睦活動委員会 

司会 ：ＳＡＡ・プログラム委員長 村田 研一 

幹事 佐藤 晴一 
 

 本日、この会にあたり、番屋さんより

お酒２本を頂いております。また、佐々

木会長からもお酒を頂いております。先

ほど会長のご挨拶にもありましたが、仕

事がお手すきになったら梶原さんが皆さ

んにご挨拶をしたいといということで

す。その時には、是非もう一度戻って来

いと声をかけていただけたらと思います。 

副会長 大西 信也 
 

 

 今夜は楽しく飲みましょう。乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月 で 退 会

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

（夜間移動例会ですので、ロータリーソングの斉唱、

四つのテスト、友情の握手タイムは割愛します） 

会長 佐々木 金治郎 
 

 ２月の第１例会は番屋さんでの夜

間移動例会ということで、おいしい

鍋、蟹、そしてお寿司などを囲んで

時間の許す限り懇親を深めていただ

きたいと思います。手前ごとではあ

りますが、支笏湖の氷濤まつりも２

９日からオープンいたしまして、好

評を得ておりますが、どこもご多分

に漏れず、やはり日本語の少ない会

場になっておりまして、外国語がとびかっておりま

す。北海道のどこの観光地もそうですが、向こうのお

客さんが多いようで、外国頼みの経済になっているよ

うです。 

 今日の番屋さんについては、梶原さんが退会という

ことになって、後でご挨拶に来ることと思いますが、

私たち会員としましては、昭和６２年から２０数年間

お付き合いさせていただいておりま）すので、退会と

いうことになっても、この番屋を忘れずにことあるご

とに交流を深める機会を作っていただきたいと思いま

す。今日は、時間の許す限り、膝を交えながら楽しい

例会にしていただきたいと思います。 

会長挨拶 

幹事報告 

乾杯の挨拶 

梶原元会員の挨拶 
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しまして、２４年間ロータリーにお世話になりました

（「戻ってこい」との声）。もしかしたらと考えてお

ります（一同拍手）。少ないですが、ニコニコＢＯＸ

に持ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長エレクト 今村 靜男 
 

 ２月に入りまして、千歳も大雪が

降ってどうなるかなと思っていたの

ですが、今日は最高気温がプラス７

度ということで、昼間は道路がぐ

ちゃぐちゃでしたが、今の時間では

もう凍っていると思います。この時

期なのですから、一番寒い時期です

ので、皆さんもお体に気を付けてい

ただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1月27日（木）に豊輪において次年度理事11名のうち

9名が出席して開かれた。 

 冒頭、今村靜男会長エレクトから「会長テーマを

『人・地域に思いやる心』として会員とともに地域に

根差したロータリー活動を実践する。会員減少に歯止

めのかからない現状はクラブ運営に大きく影響するこ

とを踏まえ、理事各位はじめ会員の応援を頂き、千歳

クラブの伝統を継承して行きたい」と所信を述べた。 

 次いで、酒井次年度幹事から具体的な活動方針につ

いて報告された後、フリートーキングに入り、各理事

からクラブ運営の問題点等について話し合いがあり、

「現状打破のためには何をすべきか考え、『改革のた

めののろし』を！」との意見があった。 

 新たな年度スタートのためにあたり理事が一丸と

なってクラブ運営に図り、会員相互の理解を深め、44

年目の活躍と決意を誓った。次年度第2回理事会は、2

月21日（月）18時30分から開催予定（場所は別途、連

絡） 

 

 （報告：酒井次年度幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

締めの挨拶 

２０１１－２０１２今村年度第１回理事会の

開催 

出席率 

今 回：６８．４％（ ２月 ３日＝３９／５７、実数） 

確 定：８５．７％（ １月２０日＝４８／５６、 

               うちメーキャップ ４名） 

スケジュール 

（２月のプログラム） 

１７日 （木） 夜間例会（西洋軒） 

   担当：親睦活動委員会 

２４日 （木） 通常例会（卓話 田口廣・ 

 第２５１０地区ＷＣＳ副委員長） 

担当：国際奉仕委員会 《理事会》  


